



GUILLEMOT CORPORATION S.A. B.P 2 56204 La Gacilly Cedex – FRANCE
©2021 Guillemot Corporation S.A. All rights reserved. Thrustmaster® is a registered trademark of Guillemot Corporation S.A. All other trademarks and brand names are hereby acknowledged and are the property of their respective owners. Illustrations not binding. Contents, designs and specifications are subject to change without notice and may vary from one country to another. Designed in Europe & North America, made in China.

©2021 Guillemot Corporation S.A. Tous droits réservés. Thrustmaster est une marque déposée de Guillemot Corporation S.A. Toutes les autres marques déposées et noms

commerciaux sont reconnus par les présentes et sont la propriété de leurs propriétaires respectifs. Illustrations non contractuelles. Le contenu, la conception et les spécifications sont susceptibles de changer sans préavis et de varier selon les pays. Conçu en Europe et Amérique du Nord, fabriqué en Chine.

Photo Credits / Crédits photos : Mongkol - stock.adobe.com • Taro Hama @ e-kamakura - gettyimages.com • Aureliy - shutterstock.com • santofilme - istockphoto.com • AIRBUS - MASTERFILMS - Hervé Gousse - Pascal Pigeyre - JB. Accariez

www.thrustmaster.com

5078992



UK
CA



CE

CE certified for home use
Certifié CE pour un usage
domestique

INTERNATIONAL (Not for US and Canada)
TCA Captain Pack Airbus Edition



2960842

US and Canada
TCA Captain Pack Airbus Edition



2960842

Applicable to EU, UK and Turkey only / Applicable à l'UE, au RU et à la Turquie uniquement